

JOG – Pressemitteilung vom 05.12.2012

ıgendliche ⊘hne □renzen

Rostock: Gala-Abend mit Wahl des Abschiebeministers 2012 und Vergabe des Initiativenpreis

06.12.2012 | 18:00 Uhr | Peter-Weiss Haus | Doberaner Straße 21, 8057 Rostock **Gala Abend der Jugendlichen Ohne Grenzen mit Wahl des Abschiebeministers** Eintritt frei, Spenden erwünscht

Anlässlich der Innenministerkonferenz in Rostock, wählen Jugendliche den Abschiebeminister 2012. Nominiert für den "Abschiebeminister 2012" sind neben Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich, die Landesinnenminister Joachim Herrmann (Bayern), Lorenz Caffier (Mecklenburg-Vorpommern), Frank Henkel (Berlin) und Uwe Schünemann (Niedersachsen). Mit diesem Negativpreis zeichnen junge Flüchtlinge jährlich einen Landesinnenminister für besonders unmenschliche Flüchtlingspolitik aus.

Parallel dazu werden Initiativen geehrt, die sich gegen die Abschiebung ihrer MitschülerInnen, NachbarInnen, FreundInnen und Bekannten einsetzen. Hierzu vergeben wir den Initiativenpreis 2012. Musik von The Refugees (Reggae, Rap, Worldmusic) und Schauspiel des GRIPS-Theaters Berlin runden das Programm ab.

Den Initativenpreis 2012 erhalten:

- Familie Harms (Hildesheim). Am 10. Februar 2005 wurde die schwangere Gazale Salame mit ihrer jüngsten Tochter Schamps in die Türkei abgeschoben und von ihren anderen Kindern und ihrem Mann getrennt. Seitdem kämpfen ihre Unterstützer für die Rückkehr. Nun besteht endlich Hoffnung, der Innenausschuss des Landtags Niedersachsen sprach sich kürzlich für eine Rückkehr aus.
- Katrin Keden (Flensburg). Die Lehrerin setze sich für ihren Schüler Sharif Haidari, 19-jähriger Flüchtling aus Afghanistan, ein. Obwohl Sharif ein Musterschüler ist, wollte die Behörden ihn nach Afghanistan abschieben, da ihm dort angeblich keine Gefahr drohe. Mittlerweile hat Sharif dank seiner Lehrerin eine Aufenthaltserlaubnis.
- Familie Erhard (Stade). Zur Zeit unternimmt die Familie vielfältige Aktivitäten, um die Rückkehr der Familie Fazlijaj/Bajrami zu erreichen. Gani Fazlijaj und Sultane Bajrami waren mit ihren beiden Kleinkindern im Alter von einem und drei Jahren abgeschoben worden.

Der Preis für den Abschiebeminister 2012 wird am Freitag den 07.12.2012 bei der Innenministerkonferenz übergeben werden. Bereits am Mittwoch, den 05.12.2012 starten die Proteste für ein Bleiberecht und gegen Abschiebungen um 17 Uhr mit einer Demonstration am Rostocker Hauptbahnhof.

Interviews mit jungen Flüchtlingen sowie den Initiativen vermitteln wir gerne.

Herzliche Grüße

Nurjana Arslanova (JOG Niedersachsen) | Tel.: 0176 34641 027| E-Mail: presse@jogspace.net Newroz Duman (JOG Hessen) | Tel.:0176 39907409 | E-Mail: presse@jogspace.net

Eine Veranstaltung in Kooperation mit:









